

LE CHAMBON-SUR-LIGNON

L'association Langage de femmes veut « transmettre l'Histoire »



■ Plus d'une vingtaine de femmes étaient présentes, dont Samia Essabaa (présidente), Suzanne Nakache (vice-présidente) et Anne-Marie Revcolevschi (marraine).

Photo Anne VICTOR

L'association Langage de femmes, qui ne compte que des adhérentes de cultures et de religions très diverses, réunies sous le signe de la laïcité, était au Lieu de Mémoire, mardi. L'association a été créée en juillet 2017, à Vincennes (Val-de-Marne), pour répondre aux manifestations d'intolérance, de racisme et d'antisémitisme de plus

en plus nombreuses et de plus en plus violentes en France.

Elles étaient en février à Auschwitz

Toutes ensemble, elles ont décidé de se donner la main pour lutter contre l'intolérance en multipliant les rencontres afin de réduire la distance qui les sépare et en organisant

des voyages de mémoire afin de maîtriser les connaissances et pouvoir transmettre l'Histoire à leurs sœurs, leurs amies et à leurs enfants. Ce voyage au Chambon-sur-Lignon fait suite à celui qu'elles ont effectué en février à Auschwitz.

RENSEIGNEMENTS
langagedefemmes.com